



Fly High, Together!

11 月になりました



朝夕の気温が一段と低くなり、秋が深みを増し、季節が冬へと移り変わっています。風邪をひいている人も多く、マスクをしている姿も多く見かけるようになりました。インフルエンザも流行りつつあるようです。学校でも、保健委員会を中心に教室を換気したり呼びかけを行ったりしています。予防をしっかりと行い、元気に学校生活を過ごしてほしいと思います。

最近、授業前や授業中の様子を見ていて、少し気持ちが浮ついているような印象を受けました。2年生の重点目標にもある、「場と心を整える～環境整備・黙想」をもっと意識して、集中して授業が受けられるように皆で環境を整えてほしいと思います。11月は総合考査があり、その他行事もたくさん行われます。みんなにとって充実した時間になるように、それぞれがお互いを思い遣って行動してほしいと思います。



【11月の主な予定】

11月12日(日)	秋季オープンスクール	11/24(金)が振替休日です。
13日(月)	持久走大会	
20日(月)	総合考査Ⅲ	11/17(金)が技家・保体の代休です。
21日(火)	大学訪問	山口大学を訪問します。
30日(月)	AED講習会(5・6校時)	AEDの使用について学びます。

生徒会役員選挙の公示がありました

本日、生徒会役員選挙の公示が行われ、立候補者が発表されました。2年生からは、生徒会長立候補者に3名、生徒会議長立候補者に4名が立候補しています。例年よりも立候補者が多く、やる気のある人達が多いことが分かります。これから立候補者は、推薦責任者とともに選挙ポスターを作成したり、選挙放送を行ったりと、選挙活動を本格化させていきます。限られた時間の中で、自分の思いや考えを多くの人に理解してもらえるように、がんばってほしいと思います。また、選挙権をもつ生徒一人ひとりが、立候補者の声にしっかりと耳を傾けること、そして立候補者が安心して選挙活動ができるような環境をつくるのが大切です。SNSを使って選挙の呼びかけがあったなど、立候補者たちが残念に思うようなことがあったと聞いたことがあります。このようなことは絶対にあってはならないことです。子どもたちには、公平な選挙が行われるようにしようと話をしています。保護者の皆様にもご協力いただけたらと思います。よろしくお願いいたします。

人権参観日&文化講演会がありました



10月28日(土)に、人権参観日が行われました。各クラスで道徳の授業が行われ、「余命135日の少女」という映像を見て命について考えました。その後行われた文化講演会では、フルート、ヴァイオリン、ピアノ、パーカッションの演奏を聴かせていただきました。生演奏は迫力がありました。様々なジャンルの曲を演奏してくださり、楽しい時間を過ごすことができました。午後からは、PTAによるバザーが開かれました。昨年度は行われなかったので、久しぶりでしたが、どのブースも盛況で活気に溢れていました。ご協力いただきました保護者の皆さま、ありがとうございました。